

■ Was war los im Helenenhof in Burgdorf

## Zünftiges Oktoberfest mit Dirndl, Akkordeon, Gitarre & viel Spaß



## Der rote Teppich wurde ausgerollt

Pünktlich zur angekündigten Modenschau rollte Frau Degener mit ihrem Team von »Dar-



ling Moden« den roten Teppich aus. Im Nu war der Speisesaal zum Modosalon umgestaltet. Einige Bewohnerinnen waren schon nervös, bald sollte es losgehen. Begleitet durch die charmante Moderation von Frau Degener wurde der rote Teppich zum Laufsteg und die Aufregung verflog. Unsere »Modells« schwebten, begleitet vom Applaus des Publikums, über den ro-



ten Teppich. Verkaufsware an Ständern und Tischen erfreute sich großer Beliebtheit. So war es kein Wunder, dass so manche Bewohnerin auf der Suche nach ihrem Lieblingsteil fündig wurde.



## Herzlichen Glückwunsch vom gesamten Team!

2019 war für einige Kollegen ein besonderes Jahr. Dazu zählen langjährige Betriebszugehörigkeit und erfolgreich abgeschlossene Weiterbildungen.

10 Jahre im Helenenhof – dazu konnten wir Nancy Gudehus, Kristina Männecke, Carolin Schneider und Monika

Schuhen gratulieren. Herzliche Gratulation an Ute Litzinger, unsere Einrichtungsleitung. Sie wird mit 30 Jahren Betriebszugehörigkeit sozusagen schon beim Inventar 😊 mitgezählt. Der 1.1.1989 war ihr erster Arbeitstag als Fachkraft.

2019 war es soweit, das Lernen hatte für Doreen Keßler &

Nancy Gudehus ein Ende. Doreen Keßler hat ihre Weiterbildung zur Pflegedienstleitung erfolgreich abgeschlossen. Nancy Gudehus unterstützt seitdem unsere Praxisanleiter. Sie hat ihr Examen zum Praxisanleiter erfolgreich bestanden.

■ Roswita Sickl